



## 2学期が始まりました。元気にがんばっていきましょう。

1日(金)、みんなの元気な声が校舎に運動場に響いていました。朝の準備を早々とすませ、友達と鬼ごっこやボール遊びをする姿も見られました。正門に立ってあいさつをしているときは、少し声が小さいかなとも思いましたが、体育館での始業式では大きな声で「おはようございます」とあいさつが返ってきました。校長先生や生徒指導担当の鈴木先生の話もみんなしっかり聞くことができました。

保護者の皆様、地域の皆様、2学期もご支援ご協力よろしく申し上げます。

### 校長先生の話

1学期のみんなのアンケート結果から、意見の多かった

『美しくきれいな学校』

『思いやりがあり、けんかのないやさしい学校』

『元気いっぱい笑顔いっぱいの学校』

に2学期はしていこうと終業式の日話しました。

そし終業式に、この3つの中から何に取り組むか考えてくることを校長先生の宿題にしました。

1学期ですでに、このめあてで取り組んでいる委員会もありました。また、先生の提案で「友だちのいいところさがし」などに取り組んでいるクラスもありました。

2学期はこの3つの学校にするため、

**「なかまとともに じぶんたちで つくる学校」**

にしていきましょう。先生や地域にしてもらおうのではなく、じぶんたちで取り組んでいき、みんなで

**「明日もいきたくなる学校」**にしていきましょう。

### 鈴木先生の話

交通事故は2学期に多く起きます。引き続き交通ルールを守り自分の命は自分で守っていきましょう。

2学期の学校生活では1学期に続き「当たり前」のことが「当たり前」

① **あいさつ** ② **そうじ** ③ **せいりせいとん**をがんばっていきましょう。

9, 10月の生活目標は「ラックからはみ出さないようにトイレのスリッパ左右そろえましょう」です。ほかにも「廊下を歩く」「チャイム着席」が、1学期気になりました。一人一人が目標をもって、2学期もがんばってください。

※鈴木先生のパワーポイントより→



なが がっき  
**長い2学期も**  
もくひょう  
**目標をもって**  
がんば  
**頑張ろう!**

## 夏の学習会が行われました。

8月28日～30日の3日間、学校運営協議会主催の「夏の学習会」が21人のボランティアさんにお世話になり行われました。今年は中学生(8人)にも参加してもらい、子どもたちも喜んでいました。

学習会は、夏休みで崩れがちな生活リズムを戻し、2学期にスムーズなスタートを迎えることができるようにと毎年、夏休みと冬休みの最後の週に行われています。

最後の日には、公民館や地域の方々による「かき氷」のふるまいもありました。サプライズに子どもたちはとても喜んでいました。

ボランティアの皆様には一人ひとりていねいに対応していただき本当にありがとうございました。



## 2学期の主な行事予定

- |                  |                   |
|------------------|-------------------|
| 9月5日(火)給食開始      | 11月8日(水)9日(木)修学旅行 |
| 9月6日(水)教育を語る会    |                   |
| 9月22日(金)キッズウィーク  | 11月21日(火)授業参観     |
| 9月29日(金)5年社会見学   | 2限 1～3年           |
| 10月11日(水)児童集会    | 3限 4～6年           |
| 10月21日(土)運動会     | 11月29日(水)5限児童集会   |
| 10月23日(月)運動会代休予定 | ※4年生音楽会発表         |
| 10月26日(木)就学時健診   | 4年保護者参観           |
|                  | 12月8日(金)4年音楽会参加   |
|                  | 12月20日(水)給食終了     |
|                  | 12月21日(木)個別懇談会    |
|                  | ※希望者              |
|                  | 12月22日(金)終業式      |

1月9日(火)始業式  
3月19日(火)卒業式  
3月25日(月)修了式